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"Les histoires de ponts finissent mal, en général..." pourrait dire la chanson sans se tromper beaucoup. Car en effet,
historiquement, les effondrements sont nombreux, à l'étranger comme en France. Et notamment en France les ponts
sur ce fleuve difficile qu'est la Loire. Dans l'actualité, revoilà le pont de Châtillon, qui pourtant avait eu des ennuis mais
avait été réparé, interdit suite à un trou, très probablement de nature "géotechnique"... (Le BRGM est sur le coup !)
« Avec les travaux actuels sur l'ouvrage des Hautes-Rives, accèder à la commune relève du défi » écrit en exergue
la Rep du 18/07 ! En effet, en venant de Briare, le pont de la RD 951 sur le canal latéral à la Loire est hélas lui aussi fermé.
Mais Châtillon-sur-Loire est très très loin de la métropole régionale. Et tandis que près d'Orléans, on se ruine pour
doubler le pont de Jargeau pourtant récent, les contrées lointaines se retrouvent dans des situations ahurissantes !
Il faut dire que Châtillon ne sera jamais un pôle logistique où se bousculeront les camions de 44 tonnes... Loin
des yeux, loin du cœur ... Et des lobbies chers à Eric Doligé. Quant au BRGM, vu que la Loire est le lieu des mauvaises surprises
géotechniques, on oubliera la prédiction de cet organisme public concernant le pont de Mardié "La survenue d’un effondrement
d’origine karstique sur l’emprise du projet est possible, voire probable, en particulier en cas de crue de la Loire.".
Alors que le CD45 joue aux ponts, ses "responsables" suivent de près le sort du couple Sylva et Reda qu'ils
ont réussi à faire partir da leur aire,quand nous en donnons des nouvelles sur le Forum BalbuCam. Et via la
presse, font  semblant de tout savoir grâce à "L’ornithologue qui suit le nid"... Et qui aurait pu "s’en approcher sans les
déranger". Sauf que les trois jeunes n'étaient visibles que de très loin, et que l'éthique exige de ne pas s'en approcher !

Pour des raisons indépendantes de  nos souhaits, le présent
numéro de la Lettre du Castor ne comporte pas ses quatre pages
habituelles. Nous vous prions de bien vouloir nous en excuser.

(1): Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes
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Nous sommes restés discrets sur la nouvelle implantation du couple pour de nombreuses raisons.
Certes, pour éviter les visites incongrues, bien que le nouveau nid soit peu localisable avec précision,
très peu accessible, et plus visible – comme c’est souvent le cas – de loin que de près ! Mais aussi pour
montrer que ce Conseil départemental, qui prétend tout maîtriser, raconte n’importe quoi et diffuse une
fois de plus dans la presse locale plusieurs « fake news ». Tandis que nous préférions conforter nos propres
observations, notamment concernant le résultat de la reproduction.
Nous avons observé le nourrissage des trois jeunes, mais à la lunette et de très loin !
Le premier envol des jeunes a lieu parfois dès le 3 juillet. En ce moment, ils accompagnent le mâle pour
perfectionner leurs vols, pour apprendre à plonger afin de pouvoir se nourrir de façon autonome etc.
Nous avons vu Reda accompagnant l'un d'entre eux. Nous avons surtout photographié Sylva dans le
secteur du nid, en vol et posée, et même plus récemment posée sur son aire BalbuCam traditionnelle...
Si le CD45 sait  maintenant que Sylva et Reda ne sont pas séparés, qu'ils ne sont pas en forêt d'Orléans
mais que ce sont eux qui ne sont "pas loin", leur "ornithologue qui suit le nid" (s'il existe) a tout faux !
Le nid, dont nous espérons que cet individu ne s'est pas approché indument, n'est ni à 400m de la
plateforme artificielle "alternative" du CD45, ni sur  la commune de Saint-Denis-de-l'Hôtel  comme
l'institution l'aurait déclaré à La Rep ! "Fake news", as usual !
Reda, puis Sylva sont repassés sur leur aire. Malgré cela, ce qui se passera l’année prochaine est très
incertain, et on ne peut pas être très optimistes concernant le retour éventuel du couple titulaire sur son nid
traditionnel. L’installation d’un autre couple n’est pas impossible… Mais dépend beaucoup de la phase de
chantier à laquelle ce pont grotesque et cette déviation de plus en plus superfétatoire en seront rendus.

                    Saison 8http://www.balbucam.fr

La saison de 2023  va se terminer...   Sur de gros
cafouillages du conseil départemental du Loiret

Site internet : http://le-castor-enerve.fr  Contact : le-castor-enerve@orange.fr
Blog naturaliste Loire & biodiversité: http://www.loire-et-biodiversite.com/
Balbuzards pêcheurs en direct : http://www.balbucam.fr/
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